



Jugendliche testen sich für Journalismus

Beitrag

Erst spielen, dann texten – Februar-Aktion von aROund

Wie arbeiten Journalisten? Das können junge Menschen beim Jugendmagazin aROund Rosenheim lernen und gleich selber ausprobieren. Jeden Monat lädt das Team von aROund zu einer gemeinsamen Aktion ein, bei der interessierte Jugendliche mitmachen können. „Im Februar testen wir das Escape Game ‘Exit the Library’ in der Stadtbibliothek Rosenheim. Dabei geht es einerseits darum, als Team Spaß zu haben und andererseits darum, seine journalistischen Skills zu erweitern“, sagt Anne Blume, die das Projekt aROund als Journalistin begleitet. „Wir dürfen exklusiv Fragen stellen und Fotos machen. Der Beitrag, der dabei entsteht, wird anschließend im Jugendmagazin aROund veröffentlicht.“

Die kostenlose Veranstaltung findet am **Samstag, 11. Februar**, statt und dauert von 16.45 bis ca. 18.30 Uhr. Wer zwischen 14 und 22 Jahren alt ist, im Landkreis Rosenheim wohnt und Lust hat, Medien zu machen, meldet sich bitte bis Dienstag, 7. Februar, per E-Mail an anne.blume@ira-rosenheim.de.

Ein bunt gemischtes Team von Jugendlichen und jungen Erwachsenen aus dem Landkreis Rosenheim betreibt seit drei Jahren das Online-Magazin aROund. Zu finden ist es im Internet unter www.aROund-Rosenheim.de

Foto & Text: Landratsamt Rosenheim

BIKE SALE



bikePARK
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. aROund Jugendmagazin
2. Journalismus
3. Jugendliche und junge Erwachsene